



Nomos

Die Gestaltungsoptionen von Clusterpolitik in Deutschland.



Wie lassen sich Standorte durch Clusterpolitik gestalten?

Vom Agenda-Setting bis zur Policy-Neujustierung

Von Dr. Rasmus C. Beck, M.A.

2021, 321 S., brosch., 64,- €

ISBN 978-3-8487-8102-7

(Wirtschafts- und Sozialpolitik, Bd. 25)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8102-7

Der Verbreitungsgrad von Clusterpolitik ist in Deutschland immer noch sehr hoch. Gerade heute, wo die Corona-Pandemie Städte und Regionen unter wirtschaftlichen Druck setzt, müssen Standorte sich mehr denn je im Wettbewerb positionieren, um neues Wachstum zu erreichen. Der Autor stellt anhand einer ex-post-Perspektive der Fälle Dortmund, Dresden und Region Hannover systematisch die Funktions-

weisen, Entwicklungskorridore und Potenziale von Clusterpolitik über rund zwei Dekaden heraus. Vom Agenda-Setting bis zur Neujustierung werden divergente Muster und einheitliche Verlaufsmuster im Politik-Zyklus ersichtlich. Das Buch stellt neben theoretischen Einordnungen auch praktische Erkenntnisse für dieses junge, fluide Politikfeld bereit.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Configuration Options of Cluster Policy in Germany.



Wie lassen sich Standorte durch Clusterpolitik gestalten?

Vom Agenda-Setting bis zur Policy-Neujustierung

By Dr. Rasmus C. Beck, M.A.

2021, 321 pp., pb., € 64.00

ISBN 978-3-8487-8102-7

(Wirtschafts- und Sozialpolitik, vol. 25)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8102-7

The importance of cluster policy is still very high in Germany. Especially today, when the coronavirus pandemic is putting cities and regions under economic pressure, places are having to compete with others more than ever to achieve new growth. Using an ex-post perspective of the case studies Dortmund, Dresden and the Hanover region, this book systematically highlights the modes of operation,

development corridors and potential of cluster policy over about two decades. From agenda setting to policy transformation, divergent and uniform patterns in the policy cycle become apparent. In addition to theoretical classifications, the book also provides practical findings for this young, fluid policy area.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary